

# LA REGION

DIARIO POLITICO, DE NOTICIAS E INTERESES MATERIALES

## REDACCION Y ADMINISTRACION

Puerta Nueva núm. 14  
 Toda la correspondencia á la redacción.

No se publica los dias festivos.

PRECIOS: En Orihuela 4 peseta al mes  
 Fuera, 3 pesetas trimestre. Anuncios, esquelas de funeral y comunicados á precios convencionales.

## ANUNCIO

En el vivero de la hacienda «Lo Rambal» campo de la Murada, se vende planta de olivo, de superior clase y á precios convenientes.

Darán razón en la mencionada hacienda y en la Administración de este periódico.

## PROFESORA EN PARTOS

Doña Concepcion Blasco, matrona del departamento de Maternidad de la Beneficencia de esta ciudad, ofrece sus servicios.

Plaza de Santiago, núm. 2.

## VINO DE LA MURADA

Un la calle del Marqués de Arneva, frente á la iglesia del Carmen y al lado de la herrería de Vicente Marin, se vende vino del campo de la Murada. superior para mesa, á cuatro perras mi-cheta y diez reales cántaro.

En la imprenta de este periódico, se ha recibido un grandísimo surtido de armanques americanos de todas clases y precios en bonitos cromos.

## VENTA

Al ausentarse de esta ciudad don Julio Lizon, ha dejado encargado para la venta de la conejera que tiene en la plaza del Carmen.

Darán razón y cuantos antecedentes sean necesarios en la calle de San Pascual, casa de D. José Maria Lizon.

## LA REGION

### LOS SUEÑOS DE FARAON

Nadie en el reino acertaba á explicar los sueños del monarca.

Ni el mayordomo del consumo palatino, ni «El Orden» que ejercia funciones de gacetillero del Estado, ni «El Independiente» fiel guardador del sello real, ni todos los magos de la nacion, habian podido interpretar los sueños del rey sobre las vacas flacas y las vacas gordas.

Pero sabedor el monarca de que un extraño llamado *Region* se habia permitido intentar la explicacion de sus sueños, le llamó á su presencia y le dijo:

—Sé que has tratado de interpretar mis sueños y deseo que lo hagas ante mí.

Escucha. Yo he soñado que en la primera quincena de Enero, habian pesado las reses sacrificadas en el Mata-dero y el pescado introducido 9.057 kilogramos y que en la segunda quincena se habian sacrificado reses é introducido pescado por un total en peso de 14.299 kilogramos y como la diferencia en kilos es de 5.242 kilogramos, resulta que las vacas y el pescado han engordado extraordinariamente en pocos dias.

Ahora bien: explicame como ha podido ocurrir esto.

—Pues la explicacion de tus sueños es bien sencilla.

Empiezo diciéndote que la segunda mitad, que tu llamas quincena, del mes de Enero, tiene diez y seis dias. Hay por tanto que empezar rebajando de los 5.242 kilogramos de diferencia los co-

respondientes á ese dia de más que son 893 kilogramos y una fraccion que desprécio, con lo que vendrán á quedar reducidos los 5.242 kilos á 4.348 y otra faccion exigua.

Después hay que saber que por los vendavalés de la primera quincena de Enero trajeron apenas á Orihuela pescado y que en la segunda quincena vino mucho por el mejor estado del tiempo, tanto que si nuestros datos extra-oficiales no mienten y creemos que no, se introdujeron unos 3.200 á 3.500 kilos de pescado más que en la primera. Descontando nada más que 3.250 kilos de pescado se quedarán los 4.348 kilos de diferencia reducidos á 1098 exclusivamente para carnes, que resultando de diferencia verdad, no alcanzaria nunca á ser cantidad de importancia, tanto más si se tiene en cuenta que si no se consume en el arroz con costra como dice «El Independiente» carne de ternera, se consume en cambio magro y embutido en abundancia que al fin es carne de la que se mete en la cuenta gran capitana que durante la primera quincena estuvo durante seis dias la carne de ternera á treinta y seis perras, precio altísimo que indudablemente disminuiria el consumo.

De modo, ¡oh! monarca poderoso! que tus sueños sobre las vacas gordas y las vacas flacas son ficciones sin visos de fundamento, de lo que te vencerás si pides datos exactos sobre la carne de ternera consumida en la primera y segunda quincena de Enero, porque temo que si te los dán sin engaño, vá á resultar—¡qué escándalo!—que las vacas sacrificadas en la segunda quincena pesaban unos doscientos kilos menos que las sacrificadas en la pri-



mera, de donde deducirá la gente que si aquí ha habido vacas flacas son únicamente las que ván llevadas al Mata- dero desde que tu ocupas el solio de los faraones.

Dijo así el intérprete y todo amos- tazado el monarca, llamó al mayordo- mo del consumo palatino, pidiéndole.

1.º Introducciones y salidas de pes- cado en los primeros y segundos quin- ce días de Enero.

2.º Peso de las reses de todas cla- ses sacrificadas durante los primeros y segundos quince días de Enero.

3.º Pero de las reses de ganado va- cuno sacrificadas en los primeros y se- gundos quince días de Enero y salidas de carne de las mismas en uno y otro periodo.

Y 4.º Estado comparativo con la rebaja consiguiente de la clase 3.ª á la 2.ª de lo recaudado por carnes y pesca- do separadamente en Enero del corrien- te año y en igual mes del anterior.

Esto pedido para que se presente y publique con toda exactitud, dejó Fa- raon ir al mayordomo y al intérprete, jurando y perjurando que volverá acaso á soñar rollos, pero que ni en sueños ni despierto le harán creer otra vez que los burros vuelan.

### Sin vigilancia.

Las ganas cobratorias que le han ve- nido al alcalde para hacer ver que él recauda más que todos y que recau- dando más que todos, es el mejor de los alcaldes en el mejor de los mundos posibles, le han llevado al extremo de dejar la población sin vigilancia en- viando á la mayor parte de los guar- dias municipales al campo y huerta á acompañar á los recaudadores de con- sumos.

Nos parece muy mal la determina- cion, porque despues de dejar sin vigi- lancia la población, resulta que esos guardias diseminados por todos los partidos rurales, ó no sirven para nada ó si sirven es de estorbo.

Decimos que no sirven para nada, porque su fuerza y su autoridad, de na- da valen contra el contribuyente more- so ya que todavía no se le ha hecho el apremio que dispone la ley. Y decimos

que si sirven es de estorbo, porque al- gunos de ellos por su edad retardan la marcha de los recaudadores demoran- do así el cumplimiento de su mision.

De todos modos el afan de recaudar que le ha entrado al Sr. Maestre, no precisaba la revoltina que viene hacien- do en el servicio de vigilancia, precisa- mente en la temporada en que mas falta hace, pues el entretenimiento de elevar cometas en cuyo tiempo esta- mos, produce todos los días incidentes dignos de correccion, hoy mayores que nunca, por la red del alumbrado elec- trido tendida sobre la población y que ya fué ayer cortada en una calle te- niendo que entender el Sr. Maestre en el asunto.

Es, pues, necesario que se recaude por los que el Ayuntamiento paga para ello y que los municipales vuelvan á las funciones propias de su cargo donde hacen mas falta que en las encomen- das por el alcalde en vena de llamar la atención con la presente determinacion, otras de que ya nos hemos ocupado y otras muchas que nos servirán de te- ma en sucesivos trabajos.

### UNA VERSION

Se la han dado á «El Orden» para hacerle escribir un suelto favorable al alcalde y á cierto funcionario sobre lo ocurrido hace pocos días á un vecino de la Murada en la puerta de la Admi- nistracion de consumos con motivo de la detencion de un carro.

No pensábamos volver á ocuparnos de este asunto, pero ya que despues de tantos días se vuelve sobre la cuestion para dar una version contraria á la ver- dad de lo ocurrido atribuyendo, con muy sana intencion, actitudes y frases á un concejal, que ni adoptó ni profirió, nos creemos en el deber de desmentir en absoluto el aludido suelto diciendo que es falso de toda falsedad todo lo en él contenido referente á dicho señor concejal.

Y nada mas.

### SUETOS Y NOTICIAS

En el establecimiento de Juan Lidon entendido por Papacho, se vende car-

ne de Ternera á 28 perras kilo y 44 magra.

Se encuentra enfermo, al parecer de algun cuidado el hijo menor de nuestro querido amigo D. José Franco, Quiera Dios recobre pronto la salud.

En Murcia se reunió el sábado el partido liberal en su círculo para su mejor organizacion bajo la presidencia de D. José Esteve y Mora, nombrando un comité de cuarenta personas, y ade- más un consejo ó Junta directiva na- cida del seno del indicado comité, cuya junta la formará la mesa, el Alcalde y ex-calde de la capital, primer teniente alcalde en ejercicio ó que lo hayan si- do, Presidente y vice-presidente de la diputacion é individuos que hayan de- sempeñado iguales cargos: vicepre- sidentes y ex-vicepresidentes de la comision provincial: Presidente y vicepre- sidente del círculo liberal.

Fué nombrado por aclamacion Presi- dente del comité D. José Esteve, sien- do Jefe indiscutible el Excmo. señor D. Joaquin López Puigcerver.

Se acaba de hacer en el bosque de La Haya un descubrimiento horrible: se han encontrado en el gran vivero de Peces del bosque, los cadáveres de una mujer y un niño de seis años, que tenia su madre estrechado entre sus brazos. Al lado del vivero se encontraba toda- via la cacerola de la comida que el pe- queño llevaba á la escuela; de esto se deduce que la madre fué á buscar al pequeño á la escuela para morir con él. Se ha sabido posteriormente que la mu- jer abandonó el domicilio conyugal por lo incompatible que eran sus caracte- res.

Un lavandero de Paris, ha descubier- to lavar la ropa sin necesidad de jabon: basta frotar las ropas sucias con patatas hervidas.

La economia principalmente en nues- tro pais, seria mucha, de seguir este procedimiento.

El carro que en Murcia se sirven para conducir las reses sacrificadas en



el Matadero, correpareja con el que existe en esta población.

Pues creemos sea ya hora que ambos municipios dispongan que se construya otro nuevo.

El sábado se suicidó en Alcantarrilla un sugeto vecino del pueblo, de 26 años de edad soltero.

El herido falleció á las cuatro horas. Se ignora la causa que lo condujo á tomar semejante determinación.

El mercado de hoy ha tenido poca importancia á consecuencia de la lluvia que ha caído esta madrugada, y como había mucha cerrazón, la gente sospecharía que llovería más y no se han determinado abandonar sus casas, así es que las transacciones han sido muy escasas.

Llamamos la atención del concejal de semana para que se sirva disponer que el mercado de aves y huevos se establezca lo más céntrico posible en la plaza de la Pía, pues se colocan los puestos tan abajo, que se hace casi imposible el tránsito por la acera de la citada plaza y no quedaria ésta como sucede casi siempre completamente despejada sin que haya puesto alguno.

Cuanto más arriba se establezcan los puestos más fácil queda el tránsito en dirección á la calle de la Feria.

Cuando vá á disponer la autoridad que la losa que hay levantada y con grave detrimento del transeunte, á la entrada del paseo de la puerta Nueva se coloque, para evitar el mal efecto que produce y al mismo tiempo el perjuicio que puede irrogar á cualquier transeunte?

Tenemos la completa seguridad que pronto estará colocada la losa.

Se nos ha asegurado sin que respondamos de la verosimilitud de la noticia, que suelen introducir algunas personas de pueblos inmediatos, embutidos con objeto de regalarlos á personas, que ejercen influencia en esta población.

Si el hecho que denunciarnos es verdadero, llamamos la atención para que sean

registrados al penetrar en la población ciertos sugetos, que aun cuando aparecen dechados de pulcros, lo serán en efecto, pero que llevan seguramente mas allá su atrevimiento por la convicción que les há hecho concebir; la íntima amistad que tienen con la persona ó personas objeto de los regalos.

## VARIEDADES

### CHISPAS

A UN FUTURO...IMPERFECTO

Si encenagado en el vicio  
vives á boca que quieres;  
si á los sentimientos nobles  
el alma cerrada tienes,  
y de lo justo y lo honrado  
no conoces el deleite,  
¿por qué casarte ambicionas?  
¿Por qué una mujer pretendes?  
Mala, no la necesitas,  
y buena no la mereces.

M. del Palacio.

### Cosas.

Un ingles que vino á España  
puso este anuncio en Madrid:  
«Se desea un caballero  
que no sea en el pais  
ni ex-ministro, ni torero,  
ni autor dramático, ni  
periodista, diputado  
ó gobernador civil.»  
El ingles se volvió á Londres  
atacado del *esplin*,  
porque no pudo encontrar  
ningún caballero asi.

Una mujer fué la causa  
de su credencial primera.  
¡No hay credencial hoy en día  
que por mujeres no venga!

- Ya está hecho un Creso Crisanto.
- Usurea con talento.
- ¡Ah! ¿Presta al tanto por ciento?
- ¡Jamás! Al ciento por tanto.

J. de Laserna.

## TELEGRAMAS.

Han empezado las conferencias entre el Embajador marroquí y el Ministro de Estado, sobre las que se guarda una gran reserva.

En Roma se han practicado registros en los domicilios de algunos anarquistas habiendo encontrado bombas, mechas y algunos documentos de importancia.

En Algeciras reina un temporal terrible de viento y agua, habiendo tenido que paralizar el tráfico del puerto á causa del estado de la mar.

Han tenido que salir de Oviedo y otros pueblos inmediatos, expediciones para socorrer á cuatro pueblos situados en las estribaciones de los picos de Europa, y que hace un mes se hallan incomunicados á causa de la nieve.

Ha consecuencia del intenso frio que se deja sentir en Marsella, hay temores que el canal Durana que es el que alimenta de aguas la ciudad, se hiele por completo, quedando privado de tan precioso elemento.

## DINERO A PRÉSTAMO

Se desea colocar cantidades á préstamo á interés módico.

Se compran fincas rusticas que radiquen en el término municipal de esta ciudad.

Las operaciones que se pactiquen se harán con la debida reserva.

Informará el Procurador D. Francisco Navarro Juan, Santiago 25 Orihuela.

## TINTA DE ESCRIBIR

Se vende en la imprenta donde se imprime este periódico, calle de Hostales, núm. 1, en botellas de 1, 0'50 y 0'15 cada una.

Tambien se vende tinta en polvo y hecha á 5 céntimos la medida.

Imp. de Luis Zerón.



# SECCION DE ANUNCIOS

## LA REGION

DIARIO POLITICO DE NOTICIAS É INTERESES MATERIALES

### PRECIOS DE SUSCRIPCION

En Orihuela, un mes, una peseta.

Fuera, un trimestre, tres pesetas.

Toda la correspondencia á la Redacción y Administración. Puerta Nueva número 14.

## ESTABLECIMIENTO TIPOGRAFICO

# Luis Zeron y García

CALLE DE HOSTALEL NÚM. 1.

En este establecimiento se hacen toda clase de impresos con economía y prontitud como son: periódicos, prospectos, carteles, facturas membretes, circulares, estados rayados etc. etc.

## DISPONIBLE